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 ＜委員からの主な意見＞ 

・過去の計画の整理も必要である。 

・現状では、バス・タクシーも利便性が万全でなく、その配慮も必要である。 

・他都市の事例から、駅前に乗り入れると都市の風格も変わってくる。 

・見える化により、わかりやすくなるということは大きな効果である。 

・重たい路面電車を高架にするよりも、西口と同様にタクシーを高架にした案を

検討してみてはどうか。 

・ひとつの主体で、全部整備することは困難。主体をどう組み合わせるかについ

てきちんと整理が必要である。 

・イオンモールの開業もあり、現在、地元は交通問題に敏感になっている。 

・岡山市の玄関口として、総合的な視点から考えていく必要がある。 

・案を絞り込む上で、さまざまな指標を考えるべき。 

・一番は、安全の確保であり、その視点を優先するべき。 

・どういう視点で考えているか、ということを明確にして提示してほしい。 


